

f. Les coliques

MODULE 8

Les coliques ne sont pas une maladie. Les bébés qui ont des coliques pleurent beaucoup plus que d'autres bébés. Rien ne semble les réconforter ou les arrêter de pleurer. C'est douloureux pour les bébés et très difficile pour les parents. Si votre bébé a des coliques, ne vous blâmez pas, car vous n'y êtes pour rien.



Un bébé souffrant de coliques

- pleure comme s'il souffrait après ses boires;
- se ramène les genoux sur la poitrine comme s'il avait très mal au ventre;
- peut avoir des gaz ou vomir;
- n'arrête pas de pleurer pendant très longtemps, peu importe ce que vous faites.